

## Program berbasis masyarakat

### Layanan Perumahan bagi Remaja Yang Menjalani Masa Percobaan dan Remaja Berisiko Tinggi

#### Keterangan Layanan

Penjangkauan Remaja menyelenggarakan Perumahan Transisi bagi Remaja Yang Menjalani Masa Percobaan dan Remaja Berisiko Tinggi (Layanan) dengan subsidi dari Departemen Kesejahteraan Sosial. Ini adalah layanan perumahan yang menyediakan fasilitas hostel dan program pelatihan pendukung yang berlangsung tidak lebih dari 12 bulan bagi remaja yang menjalani masa percobaan dan remaja berisiko tinggi yang masing-masing dirujuk oleh Pengawas Masa Percobaan dan petugas sosial. Melalui lingkungan terstruktur dan program yang didesain dengan tepat, Layanan ini bertujuan untuk membantu remaja yang menjalani masa percobaan dan remaja berisiko tinggi mengembangkan kontrol diri yang lebih besar dan keterampilan hidup mandiri sehingga mereka dapat kembali ke masyarakat sebagai anggota masyarakat yang bertanggung jawab.

#### Kelompok Sasaran

1. Remaja yang menjalani masa percobaan baik pria maupun wanita berusia 15 sampai 21 tahun (di bawah 21 tahun saat diterima) yang dirujuk oleh Pengawas Masa Percobaan.
2. Remaja berisiko tinggi baik pria maupun wanita berusia 15 sampai 21 yang bekerja/ pengangguran/ setengah pengangguran dengan masalah perilaku dan/atau emosi serta menunjukkan kesulitan pekerjaan yang lama, masalah hubungan keluarga dan/atau masalah hubungan yang tidak dikehendaki dengan sesama rekan.

#### Kapasitas

Jumlah tempat maksimum adalah 50 untuk pria (termasuk 15 untuk remaja yang menjalani masa percobaan dan 35 untuk remaja berisiko tinggi) dan 20 untuk wanita (termasuk 10 untuk remaja yang menjalani masa percobaan dan 10 untuk remaja berisiko tinggi) yang disediakan pada saat yang sama, dengan prioritas diberikan pada kasus remaja yang menjalani masa percobaan.

#### Alamat dan Nomor Kontak

##### Perumahan Transisi bagi Remaja Yang Menjalani Masa Percobaan dan Remaja Berisiko Tinggi -

	Bagian Pria	Bagian Wanita
Alamat	7/F, Youth Outreach Jockey Club Building, 2 Holy Cross Path, Sai Wan Ho, Hong Kong	Flat B, 11/F, Youth Outreach Jockey Club Building, 2 Holy Cross Path, Sai Wan Ho, Hong Kong
Telepon	2384 3004	2965 9247
Faks	2804 8626	2804 8632